

Résultats du Challenge bleu

Lévis, le 2 août 2010 - Le Club de tennis de St-Romuald a été l'hôte du tournoi Le challenge bleu pour une 7^{ième} année. Le tournoi s'est échelonné sur une période d'une semaine, soit du 24 au 31 juillet. L'après-midi et la soirée du 31 juillet ont été consacrés aux matchs de finales, entrecoupés par un 5 à 7 où breuvages et hot-dogs étaient servis aux participants et au public.

Dans la catégorie Double Mixte A, Stéphane et Noémie Boniface ont remporté leur match de finale en trois sets face à Annie Ampleman et François Houde avec la marque de 6-4, 4-6, 6-3. Toujours chez les joueurs de tennis en double, mais cette fois-ci dans la catégorie B, Marielle Chabot et Normand Fournier ont gagné 6-1, 6-0 contre Cécile et Luc Fradette. Dans la catégorie Simple Femme B, Samia Bensadoune a remporté les honneurs face à Meghan Cameron à la suite d'une chaude et longue lutte qui s'est terminée 6-3, 3-6, 6-3. Chez les hommes, Sébastien Marceau s'est incliné 6-3, 6-3 face à Mario Jalbert dans la catégorie Simple Homme B. Éric Morin, a quant à lui remporté 6-2, 6-1 lors de son match l'opposant à François Veilleux dans la catégorie Simple Homme B+. Chez les hommes classés Simple A, Samuel Carrier est ressorti vainqueur avec la marque de 6-0, 4-6 et 6-3 face à Louis-Phillipe Beaudoin lors d'un match fort en intensité. Finalement, chez les hommes de la catégorie Simple AA, Francis Auclair a remporté son match l'opposant à Patrice Poulin haut la main avec la marque finale de 6-0, 6-3.

Merci à tous les participants, bénévoles, commanditaires, organisateurs et spectateurs d'avoir permis à ce 7^{ième} Challenge Bleu de connaître un succès une fois de plus!

*Voir les photos des gagnants à la page suivante

LE CHALLENGE BLEU EN PHOTOS!

Double Mixte A



Double Mixte B



Simple Femme B



Simple Homme B



Simple Homme B+



Simple Homme A



Simple Homme AA



Prix de présence



Public

